

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Iris Macke, Theologin aus Pinneberg

Dienstag, 20. September 2022

Eine schallende Ohrfeige oder ein Schlag auf den Po. Das waren früher sogenannte Erziehungsmethoden für Kinder. Heute gilt es das Körperverletzung und wird bestraft. Wie gut! Denn alle Kinder haben das Recht gewaltfrei groß zu werden. Heute ist Weltkindertag. Das Motto: gemeinsam für Kinderrechte. Und was Kinder brauchen, um gut aufwachsen zu können, das wissen sie selber ganz gut.

Umfrage: Was brauchen Kinder, um gut aufwachsen zu können?

Ich finde, dass Kinder auch mitbestimmen dürfen, zum Beispiel wenn die Eltern sich entscheiden müssen, ob sie dort Urlaub machen wollen oder dort, dass die Kinder dann auch mitbestimmen dürfen. Ich finde, man muss Kindern zuhören und sie ernstnehmen, so dass sie auch ihre Meinung sagen können. Ich finde es sehr wichtig, dass Kinder nicht gemobbt werden, allgemein, auch Leute, und dass jeder so sein kann wie er sein kann.

Ich wünsche allen Kindern - heute am Weltkindertag und an jedem anderen Tag im Jahr - dass sie den Mut haben, für ihre Rechte einzutreten. Und dass sie Menschen finden, die ihnen dabei helfen.